
Bupati Karawang Apresiasi Kinerja Bidan 

Bupati Karawang dr. Hj Cel l ica Nurrachadiana bersama para bidan. 

Karawang, Laras 
Post - Bupati Karawang, 

Jawa Barat, dr. Hj. 
Cellica Nurrachadiana, 

member ikan acungan 
jempol motivasi saat 

acara T e r e m p u a n Pasti 
Bisa, Bidan Juga Bisa' 

yang digelar di Ballroom 
Hotel Mercure Galuh Mas 

Karawang, Jawa Barat, 
Sabtu (20/7/2019). 

Dalani kesempatan itu, bupati 
m e n g u c a p k a n t e r i m a k a s i h 
kepada para bidan di Karawang. 
M e n u r u t n y a , p r o f e s i b i d a n 
merupakan profesi sangat mulia. 

Apalagi, kata bupati, para bidan 
di Karawang memiliki peran besar 
da lam m e n e k a n angka k e m a t i a n 
ibu (AKI) dan angka kematian bayi 
(AKB). 

D i j e l a s k a n n y a , K a r a w a n g 
merupakan salah satu kabupaten 
t e r b a i k d a n t e r t i n g g i d a l a m 
mencegah AKI dan AKB saat proses 
persalinan. 

Ia pun m e n g a p r e s i a s i kinerja 
para bidan vang tak kenal lelah, 
mengorbankan waktu dan tenaga 
untuk keselamatan ibu dan anaksaat 
proses persalinan. 

"AKI dan AKB di Kabupaten 
K a r a w a n g ini t u r u n h i n g g a 25 
persen. Itu berkat kinerja para bidan 
yang sangat mulia dan penuh rasa 
t a n g g u n g jawab. Kerja keras dan 
keba ikan t e m a n - t e m a n b idan In 
Shaa Allah mendapatkan ganjaran 
pahala dan keberkahan," ujar bupati 
d i s a m b u t t e p u k t a n g a n m e r i a h 
sekitar 600 bidan yang hadir. 

B a h k a n , berkat p e r a n b i d a n 
tersebut, inovasi program menekan 
AKI dan AKB Kabupaten Karawang 
terbaik ket iga di Indones ia . Hal 
i tu m e n u n j u k k a n k e h e b a t a n 
dan d e d i k a s i t ingg i para b idan , 
k h u s u s n y a b idan di K a r a w a n g . 
Mengingat, AKI dan AKB menjadi 
permasa lahan yang sangat perlu 
d i p e r h a t i k a n d e m i k e s e l a m a t a n 
w a n i t a d a n b a y i s a a t p r o s e s 
persalinan. 

Tak h a n y a itu, b u p a t i j u g a 
menje laskan pen ingkatan Indeks 

Pembangunan Manusia (1PM) yang 
sangat besar di bidang kesehatan. 

"Ada tiga aspek prestasi yang 
d i b e r i k a n t e m a n - t e m a n . Y a k n i 
penurunan AKI dan AKB, inovasi 
p r o g r a m y a n g ber ja lan d e n g a n 
baik, dan IPM kita meningkat," ujar 
bupati. 

Di momen tersebut, perwakilan 
IBI meminta bantuan kepada bupati 
untuk memiliki sekretariat IBI yang 
lebih representatif. Mendengar hal 

itu, bupati siap memenuhi keinginan 
para b i d a n u n t u k m e n y e d i a k a n 
sekretariat yang jauh lebih baik dari 
sekretariat sebelumnya. 

Tak hanya itu, bupati juga ingin 
b e r b a g i m o t i v a s i m e l a l u i b u k u 
inspiratifnya. "Nanti teman-teman 
yang hadir silakan baca buku saya. 
In Shaa Allah bisa menginsp iras i 
teman-teman. Terima kasih teman-
t e m a n bidan," t a n d a s n y a . ( a g u s 
safutra) 


